
MAIRIE DE DAMOUSIES 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 

21 octobre 2022 

Le 21 octobre 2022 à 20 heures, le Conseil Municipal s’est réuni à la mairie sous la présidence d’Alain 

Wittemberg, Maire. 

Présents : Alain Wittemberg ,Claudine Denoyelle , Badih Melek, Marie-Claude Crévits, Reinold Masure, 

Charles Waymel . 

Excusés :  Damien Demeure. Avec procuration : Philippe Huftier , Delphine Petit . Léandre Sculier, 

La séance est ouverte à 20 h 15. 

Monsieur le Maire constate que le quorum est atteint et indique que le conseil municipal peut 

délibérer. 

Secrétaire de séance :Alain Wittemberg 

 

Délibération relative aux demandes de subventions pour les travaux de la mairie : 

Les travaux comprennent :   

-le changement de la chaudière gaz par une pompe à chaleur qui alimentera à la fois le rez-de-chaussée 

et le premier étage . 

-un complément d’isolation -matériaux plus performants - entre le 1er étage et le 2ème qui restera un 

grenier. 

-le changement de 4 lucarnes du 2ème étage ( 2 sur chacun des pignons) devenues obsolètes , pour 

parfaire  une bonne isolation . 

-l’étanchéité des 2 cheminées, là aussi indispensables, pour éviter notamment que la pluie ne puisse 

rentrer au grenier . 

Ceux-ci représentent 26053€ HT. 

Etant donné la hausse prévisible de certains matériaux, que ces travaux ne pourront pas être réalisés 

avant mai 2023, les devis vont être revus par nos artisans avant de constituer nos dossiers de demande 

de subventions . 

Nous demanderons alors une subvention à l’Etat de 40%et à l’ADVB également de 40% que nous 

espérons obtenir et qui nous permettront de financer 20% sur le budget communal , soit 5210€ HT, 

tout à fait supportable pour notre commune . 

 

Délibération relative aux demandes de subventions pour les travaux rue de Beaufort :  

Ces travaux sous réserve de subventions seraient réalisés à partir de l’angle rue de Maubeuge rue de 

Beaufort jusqu’au 190 rue de Beaufort ( à hauteur de la maison de M et Mme Gerard Watthée)  ; la 

bande de circulation sera entièrement refaite , un bordurage ou des fils d’eau seront réalisés. 



Là aussi nous tentons 2 subventions différentes , Etat et ADVB voiries communales, qui pourraient 

nous permettre d’obtenir 80% d’aide sur les dépenses HT . 

Nous vous rendrons compte précisément des chiffres ultérieurement . 

 

Information sur l’état de la grange 9 bis, rue de Beaufort : 

Un rapport de l’entreprise Fabien Moreau dresse un bilan alarmant : des fissures, très peu de 

fondations, glissement de terrain d’où un risque d’effondrement. Une demande d’expertise  va être 

commandée auprès du tribunal administratif . 

Réflexion sur les futurs investissements : 

L’état des chemins nécessite une rénovation dont les modalités et le coût vont être 

prochainement étudiés. 

Questions diverses :  

 Nous regrettons que tous les habitants  ne jouent pas le jeu de l’embellissement du village . 

 Panne de courant du 18 octobre : Enedis n’a malheureusement  pas prévenu la mairie . 

 

La séance est levée à 21h45. 

 

 

 

La cérémonie du 11 novembre se déroulera devant le monument 
aux Morts à 11h30  suivi  d’un vin d’honneur à la mairie . 
 
 

 


